



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

VIDEO ENCEFALITIS AUTOINMUNE

MATERIA: NEUROLOGÍA

ALUMNA: DANIA ESCOBEDO CASTILLO

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: SEXTO GRUPO A

VIDEO ENCEFALITIS AUTOINMUNE.

El vídeo nos hablaba de como llegar al diagnóstico de encefalitis y para esto debemos descartar encefalitis viral.

El origen de este es 100% neurológico, el cual da signos y síntomas psiquiátricos. La encefalitis herpética puede evolucionar a encefalitis autoinmune.

El diagnóstico para esto se hace con punción lumbar, encontrando anticuerpos en el líquido cefalorraquídeo.

En este caso se presenta hipoventilación, convulsiones. Muchas veces el diagnóstico de esta no es bueno.

En RA se pueden encontrar datos a través del lóbulo temporal.

En el LCR se encuentra leucocitosis, hiperbilirrubinemia y se trata con inmunoglobulinas.